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Punkt 3 Kurzbericht des Vorstand 

 

 

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Gäste, 

 

es ist mir eine große Ehre heute als erstes Danke, danke und nochmals danke 

sagen zu dürfen. Danke an: 

Frau Helga Eberspächer 

Frau Manuela Blatter 
Herr Julian Urich 

Herr Bernd Langenbacher 

Herr Thomas Weisser 
Herr Bernd Karsten Rieger 

Frau Ilse Kieninger 
Frau Petra Halblaub 

Frau Martha Maier 

Herr Werner Schultheiss 
Frau Hildegund Staiger 

Herr Thomas Fleig 
FIRMA FH Fahrzeugtechnik  mit Stefan Hömseder 

FIRMA Gbr Wälder mit Familie Lützow 
Firma Perfekt Clean mit Heinz Weköck 

FIRMA Raum für Yoga und Bewegung mit Sandra Kohnen 

Die Familie Hengstler vom Kaltenbronn 
Firma Adalbert Elektro  mit Uwe Adalbert 

FIRMA Matthias Faißt Brennstoffe mit Manfred Epting 
Herr Siegfried Bengel aus Gärtringen 

FIRMA Schlosserei Götz mit Hans Günter Götz 

Firma Messtronik mit Jörg und Thomas Weisser 
FIRMA Signum Siebdruck-Tampondruck GmbH mit Familie Szembek 

FIRMA Lehman Holzbau mit Jochen Lehmann 
 

Die meisten dürften erahnen für wen und für was ich diese große Dankesreihe 

aufgezählt habe. Denn nur durch diese Sponsoren konnte unser großes Ziel, die 

Anschaffung eines 9-Sitzer-Busses gelingen. Mit einer Crowdfunding-Aktion 

der Volksbank-Schwarzwald-Baar-Heuberg, hier noch mal ein extra Großer 

Dank auch an die Volksbank, gelang es im vergangenen Jahr zunächst über 100 

Fans  und nachher auch genügend Sponsoren und Unterstützer für unser Projekt 

zu gewinnen.  

 

Wer die verlesene Namensliste genau verfolgt hat, hat sicherlich bemerkt wie 

viele auch der ortansässigen Betriebe sich beteiligt haben. Diesen Zusammenhalt 

und diese Unterstützung hier im Ort finde ich großartig. Daher nochmals vielen, 



2 

 

vielen Dank an Alle. Auch an alle die mitgeholfen haben diese Sponsoren zu 

finden. 

 

Seit seiner Anschaffung Mitte Oktober 2017 hat der Bus bereits fast 5000 km 

mit und um die Radballer des RV Langenschiltach zurückgelegt, was seine 

Wichtigkeit noch einmal unterstreicht. Dabei waren es 28 Radball-Spieltage 

und Radball-Veranstaltungen, sowie ganz wichtig auch 42 Trainingsabende 

an denen vor allem die Kids aus Langenschiltach nach Peterzell und wieder  

zurück bewegt wurden.  

 

Improvisationstalent war für uns durch den Umbau, bzw. die Modernisierung 

der Mehrzweckhalle in Peterzell gefordert. Danke hier auch an die 

Stadtverwaltung die uns nach den Sommerferien zumindest notdürftig für das 

Nachwuchstraining im Mehrzweckraum des Bildungszentrums untergebracht 

hat. Dies hat uns sehr geholfen die Jungs bei der Stange zu halten und gegenüber 

der Konkurrenz bestehen zu lassen. Weiterhin begeistert sind wir, von der Halle 

in Peterzell in der wir uns wohl fühlen und gute Rahmenbedingungen vorfinden. 

Danke noch einmal an die Verantwortlichen der Stadt und auch an den 

Hausmeister Rolf Mager. 

 

Die größten Radballerfolge heimsten sowohl ein Herren, wie auch ein 

Nachwuchsteam ein. Bei den Kids qualifizierte sich mit Lukas Loch und Finn 

Burgbacher, am vergangenen Wochenende, erstmals wieder ein Team für das 

Halbfinale einer deutschen Meisterschaft. Bei den Herren, ebenfalls am letzten 

Samstag, waren es Thomas Weißer und Werner Schultheiss, die sich etwas 

überraschend die Landesliga-Meisterschaft holten. Alle Einzelheiten und alle 

weiteren Radballergebnisse folgen hier gleich anschließend im detaillierten 

Bericht des Fachwarts Radball. 

 

Die jährliche Schrottsammlung, das Stadtfest, der Weihnachtsmarkt, sowie die 

Einnahmen aus den Radballspieltagen sind wie in jedem Jahr der finanzielle 

Grundstock gewesen. Alle Veranstaltungen wurden von den Orgachefs wie 

Manfred Epting, Bernd Langenbacher und Bernd Fichter mustergültig 

organisiert, so dass der Erfolg programmiert war.  

 

Das wir in diesem Jahr, erstmals seit langem, kein Plus in der Kasse haben, 

soweit darf ich dem Kassenbericht von Thomas vorwegnehmen, kann ich 

dennoch als positiv bewerten. Denn der nichtmaterielle Gewinn, den wir als 

Verein durch den Zugewinn des Busses gemacht haben, ist wesentlich höher zu 

bewerten.    

 

Nicht vergessen möchte ich aber so ziemlich am Schluss meins Berichts die 

Dauerbrenner in unserem Verein. Dies ist zum einen unsere 

Frauengymnastikgruppe. Wie schon seit sehr vielen Jahren treffen sich die 

Damen montags unter der Leitung von Edeltraud Kargl im Schulhaus um 

Kondition, Koordination, Geschick und Spaß am Sport zu trainieren.  
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Ebenfalls zu den Dauerbrennern gehört mittlerweile die Yoga Gruppe. Unter der 

Leitung von Yoga-Lehrer Herbert Storz wird immer mittwochs ab 20 Uhr im 

Schulhaus geübt. Bei Edeltraud Kargl darf ich mich hier ganz herzlich 

bedanken, da sie diesen Kurs immer wieder neu ankurbelt und unterstützt. 

 

Der Ausblick für dieses Jahr deutet wieder auf ein spannendes und mit vielen 

Terminen gespicktes Jahr 2018 hin.  

 

Meinen Kurzbericht beenden möchte mit einem großen Dank an alle Trainer 

und Trainerinnen, aber auch an alle Helfer und Helferinnen die uns über das 

gesamte vergangene Jahr hinweg unterstütz haben. Sei es als Personal vor Ort, 

oder auch als Spender von Kuchen, Geld, Ehrengaben oder einer sonstigen 

guten Tat. Danke an Euch alle!  

 

Kurzbericht des Vorstandes  

St.Georgen, 21.04.2018                                  

Werner Schultheiss 


